

Una revolución con ternura: frases que no deben quedar en el olvido

En tiempos de cambio, las palabras del Papa Francisco seguirán siendo brújula y empuje. Desde el “¡No se dejen robar la esperanza！”, hasta su grito de “¡Todos, todos, todos！”, este recorrido por sus frases más potentes nos recuerda que su legado no se archiva: se vive. Descubre en esta infografía un resumen del corazón de su pontificado: alegre, valiente, cercano y revolucionario.

06/05/2025

Para descargarla, puedes dar click en la imagen, o dar click **AQUI**

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/una-revolucion-con-ternura-frases-que-no-deben-quedan-en-el-olvido/> (22/02/2026)